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4月  3日  卓話 雑誌月刊
　　　　 「ロータリーの友について」
4月 10日 卓話 藤村作会員
　　　　 「誰でもできる救急救命」
4月 17日 卓話 会員増強
　　　　 維持委員会
4月 24日 クラブ協議会③
　　　　 「各委員長より活動報告」　　

　ビジターゲスト
　埼玉県赤十字血液センター
　伊奈事業所 事業推進係長
　　　　　　　　鈴木　貴子様
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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。ＩＭでは、寒さ
の中での募金活動お疲れ様でした。本日は赤十字血液センターの鈴木
貴子様ようこそおいで頂きありがとうございます。また、新入会員の
家下さん入会おめでとうございます。後程、入会式を行いたいと思い
ます。
　3月は、識字率向上月間です。「基本的教育と識字率向上」は、「平
和と紛争予防／紛争解決」「疾病予防と治療」「水と衛生」「母子の
健康」「経済と地域社会の発展」とともに、ロータリーの6つの重点分
野の一つに指定されています。
　識字率について調べてみました。ウィキペディアによる国順リスト
で日本は99％で23位タイとなっています。23位には、カナダ、フラン
ス、ドイツ、北朝鮮、韓国、スウェーデン、スイス、イギリス、アメ
リカなどがあります。中国は95.9％で69位、タイが94.1％で83位、イ
ンドが75.6％で137位、パキスタンが58.2％で161位、コートジボワ
ールが55.3％で164位、エチオピアが28％で181位、最下位がマリの
26.2％となっています。マリは最近の政府統計局の数値でも31.1％（男
子43.4％、女子20.3％）と少し上がりましたが、低い数値のようです。
　その中で、日本の識字率は江戸時代から高かったようです。幕末期
の江戸の識字率は、男子が71パーセント、女子が21パーセントで武士
は殆ど100パーセント読むことができ、農村でも20パーセントは読め
たようです。これは当時の世界の中では、郡を抜いていたようで、明
治になり福沢諭吉は「通俗国権論」のなかで幕末の日本の識字率は世
界一であると誇っています。明治15年頃で男子が91パーセント、女子
が50パーセントで全体で70パーセントとなっていたそうです。江戸時
代には、寺は今の市町村の住民課の役目を果たしていて、人々の日常
生活の根底に関わり、幕府は寺請制度を通じて確固とした支配体制を
築きました。寺の本堂に寺子を集めて読み書きを教えたのが寺子屋の
始まりであります。庶民の学習の場が出来て、識字率が高められました。
　このことからも、基本的教育が識字率の向上に重要であることがわ
かります。その為には、教師の養成や生徒への支援が必要です。すな
わち、教育における性別格差を縮めこと。地域社会の能力を高めるこ
と。成人の識字率を高めること。基本的教育と識字率向上に関連する
研究を支援することです。どうか、皆さんロータリー財団への多くの
寄付をお願いします。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。
 

第２533回　例会
２０１4 . 3. 13

関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
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　　　 演目　加賀鳶・勧進帳・日本振袖始
　　　　　　観劇に行ってきました。

出席　　会員数　　３6　　　出席数　　22
欠席　　欠席数　　14　　　（％）　　61.11
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　 13
修正（％）　 　   85.71　　　  （Ｍ・Ｕ）      8

第２534回　移動例会
２０１4 . 3. 19

観劇「鳳凰祭三月大歌舞伎」
於：歌舞伎座（銀座）

（日時変更）

◆第2533回　出席率

◆第2533回スマイルスマイル
■関口会長：家下さん、入会おめでとうございます。鈴木さん、卓話あり
　がとうございます。　
■齋藤博重副会長：鈴木様、卓話ありがとうございます。家下様、入会
　おめでとうございます。よろしくお願いいたします。
■齋藤哲雄幹事：鈴木貴子さん、卓話ありがとうございます。
　家下さん、これからもよろしくお願いいたします。
武重会員　大塚信郎会員　富永会員　齋藤重美会員　井上会員
村岡会員　萩原会員　尾花会員　大木会員　藤村会員
樋口会員　野瀬会員　宇多村会員　古賀会員　長沼会員　
斎藤修弘会員
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 50.00% 73.13%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 75.00% 90.63%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 96.88%
沼尻　克美 25.00% 55.63%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 75.00% 85.00%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 50.00% 85.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 75.00% 61.88%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 100.00% 80.63%
吉野　丈朗 25.00% 40.63%
渡邉　清 50.00% 76.25%
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幹　事　報　告

３月第２例会の幹事報告
をさせていただきます。
◆今月のロータリーレー
トは１０２円です。
◆先週のインターシティ
ミーティング、会員の皆
様のご参加、ありがとうございました。寒い中での
募金活動でした。総額は２５８,７４５円でござい
ます。８クラブで分配となりますので１クラブあた
りは３２,３４３円になります。
◆本日、例会終了後、理事会を行います。以上です。

齋藤　哲雄幹事

ブにとってもたいへん名誉なことだと思います。ぜ
ひこれから末永くロータリーライフを楽しんでいた
だければと思います。よろしくお願いいたします。

委員長報告
親睦活動委員会　古賀　昇委員長

歓迎の言葉　～　大塚信郎パストガバナー

　皆さんこんにちは。私は家下隆伸と言います。
「家下」という姓は全国でもたいへん珍しく、東京
と大阪に少ししかいません。
　私が本日ここに立たせていただいている経緯をお
話しさせていただきます。勤務先、リテラ・クレア
証券の阪尾取締役社長がかつて大宮の方にいました。
そのとき大宮ＲＣの田村様に懇意にしていただいて
おりまして、田村様に上尾の尾花様をご紹介いただ
き、会長様、役員の皆様のご尽力により、本日この
席に導いていただきました。
　私の出身は兵庫県の日本海側にある豊岡市です。
コウノトリが有名で、城崎温泉など自然が豊富な観
光地です。毎年雪がたくさん降ります。
　勤務先はリテラ・クレア証券上尾支店で、支店長
をしています。不慣れで何もわかりませんが、皆様
どうぞよろしくお願いいたします。本日は貴重なお
時間をいただきありがとうございました。

新入会員スピーチ　家下隆伸会員

新入会員入会式
新入会員紹介　～　名取　勝会員

　新入会員をご紹介させ
ていただきます。家下隆
伸（いえした・たかのぶ）
さん、昭和３７年生まれ
とお若い方です。ご趣味
は映画鑑賞、読書、旅行。
お勤め先のリテラ・クレア証券さんは私の家からも
近く、前の支店長さんにお世話になっておりました。
証券会社の支店長さんになられる方はいろいろな条
件もあるでしょうし、なかなかなれるポストではな
いので、立派な方だと思います。伝統あるわがクラ

　来週、移動例会の「歌
舞伎」観劇を行います。
チケットは団体チケット
で、１９日当日の集合時
間に配らせていただきま
す。また当日は歌舞伎座
のお弁当を配りたいと考えています。以上です。

　家下さん、ご入会おめ
でとうございます。５１
年の伝統を誇るわが上尾
ＲＣの会員になられ、な
らびに世界１２３万人の
ロータリアンの仲間とし
て家下さんをお迎えできますことを心より歓迎いた
します。私もとても嬉しく思っています。誠におめ
でとうございます。ロータリークラブは異業種会員
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鈴木様 卓話ありがとうございました。

埼玉県赤十字血液センター 伊奈事業所 事業推進係長 鈴木貴子様
献血について

　皆様こんにちは。ただい
まご紹介いただきました赤
十字血液センターの鈴木
でございます。上尾ＲＣさ
んに於かれましては、４月と
８月、年に２回の献血への
ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。皆さ
まのご協力があってこその血液事業でして、これからも
かわらぬご尽力をくださいますようよろしくお願いいた
します。
 <ＤＶＤショートムービー『アンパンマンのエキス』上映>
 　今の崚介くんのお話は広島県でのことですが、埼玉
県でも多くのお子様がこういった状況で入院されていら
 

が職業を通じて親睦を深め、職業の倫理観を高め、
切磋琢磨して地域社会ならびに国際社会に奉仕を通
じて貢献する団体であります。ロータリーを理解し
て、友人と職業を通して末永くロータリー生活を楽
しんでいただきたいと思います。上尾ＲＣの概況に
つきましては、本日お渡しした年度計画書の１４ペ
ージに掲載されていますのでご一読していただけれ
ばと思います。ご活躍をお祈りしております。おめ
でとうございました。

大塚信郎パストガバナーが、奨学生パク・スヒョン
さん～聖学院大学～のカウンセラーとして米山記念
奨学会から、委嘱されました。

っしゃると聞いております。お子様だけでなく、大人も悪
性の貧血や血友病などで輸血を多く待っている患者さ
んがいらっしゃいます。こういった状況の中、皆さんもア
ンパンマンになってお知り合いの方にもお声掛けをいた
だくことによってご尽力いただけますと助かります。
　上尾ＲＣ様がご活動ご協力いただきます年２回だけ
ではなく、大宮・鴻巣・熊谷などにある献血ルームがご
ざいますので、常日頃から献血運動のお力添えをいた
だけますとありがたいのでよろしくお願いいたします。
　最近の埼玉県の献血事業ですが、昨年はゲリラ豪雨
、猛暑、竜巻、台風、そして最近の大雪などの影響で、献
血会場が中止になったり、献血ルームが開けられない
状態になるなどさまざまな状況から、その日にご協力い
ただかなければならない人数に達しない日が多くあり
ました。それが今にまで影響が続いていて、常に血液が
不足しています。お手元の資料に、「赤血球製剤の在庫
の推移」というグラフがあると思いますが、１年間で不足
するのは、花粉症や年度初めでお忙しい春先です。花粉
症のお薬をお飲みの方もいらっしゃると思いますが、市
販のお薬や、病院のお薬の軽めのものでしたら、服用さ
れていても献血ができます。ステロイド系の強いお薬を
服用の方は献血できません。また昨年４月から、血圧の
お薬を複数お飲みでも、当日の血圧が安定していれば
献血がお願いできるようになりました。
　本日は貴重なお時間をいただきましてありがとうござ
いました。例会主題　卓話

委嘱状授与


